



ARTE Munch, protagonista en París más allá de 'El grito' P27



FÚTBOL Rechazo unánime del Congreso a los insultos racistas contra Vinicius P34



Vladimir Putin, ayer a su entrada al acto de entrega de credenciales a nuevos embajadores en el Kremlin. / DPA

Rusia alienta referendos para anexionarse zonas de Ucrania

Moscú acelera las votaciones en cuatro regiones para intimidar a Kiev mientras la Duma da pasos hacia una movilización y el estado de guerra

JAVIER G. CUESTA, **Moscú**
Las administraciones militares impuestas por Rusia en las regiones del este de Ucrania ocupadas han anunciado que celebrarán en los próximos días referendos para su anexión a la Federación Rusa. Los plebiscitos tendrán lugar en pocos días, entre el viernes y el martes, en las autoproclamadas

repúblicas de Lugansk y Donetsk, y también en Zaporíyia y Jersón. El movimiento trata de intimidar a Kiev ante las consecuencias de atacar lo que Rusia considera su suelo. La OTAN declaró que "los falsos referendos no tienen legitimidad y no cambiarán la naturaleza de la agresión". La Duma, o Cámara baja del Parlamento, ha

aprobado a toda velocidad enmiendas en las que se prepara por primera vez para escenarios como la movilización general y la declaración del estado de guerra. Estos cambios legales persiguen forzar a los soldados a ir al frente, y llegan en medio del clamor de una parte del régimen para tomar medidas más severas ante la

contraofensiva ucraniana. Putin tenía previsto anoche dirigirse al país por televisión, pero el mensaje se pospuso. El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, sugirió ayer que Moscú busca una salida a la guerra, para lo que le pidió que devuelva todos los territorios conquistados a Ucrania, incluida Crimea. PÁGINAS 2 A 4

El Ejecutivo carga contra el PP por propiciar la competencia fiscal a la baja en sus autonomías

El ministro Escrivá plantea recentralizar impuestos pero no encuentra apoyos

J. M. / J. C. / J. S. G., **Madrid**
El Gobierno arremetió ayer contra el PP por la carrera de promesas de rebajas fiscales entre autonomías que preside. Tras la decisión de la Junta de Andalucía de suprimir el Impuesto de Sociedades, en la línea de Madrid, el Ejecutivo alertó de que así se alivia la fiscalidad para los más ricos al

precio de perder recursos para sanidad o educación. La vicepresidenta Nadia Calviño señaló: "Hay quien está embarcándose en una carrera absolutamente destructi-

va". Y el ministro de Seguridad Social, José Luis Escrivá, se mostró incluso partidario de recentralizar impuestos para evitar el "despropósito" de la competencia a la

baja. Su propuesta, expresada "a título personal", no consiguió apoyos ni entre sus compañeros socialistas, ni en Unidas Podemos y los aliados del Ejecutivo. Isabel Díaz Ayuso denunció que el mismo Gobierno no actúa así en "otras regiones donde no se cumple la ley". PÁGINAS 36 Y 37

La banca cuenta con un colchón de 66.000 millones para rebajar la factura fiscal P38

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El Gobierno critica la condena a Griñán por los ERE

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
El Gobierno deslizó ayer por primera vez argumentos jurídicos contra la condena por el Tribunal Supremo de José Antonio Griñán por el caso de los ERE, una posición que puede servir de base para un indulto. La ministra de Justicia, Pilar Llop, destacó en el Senado que la condena "no es unánime" y que "está siendo además contestada por la doctrina penal". El coordinador general del PP, Elías Bendorro, le replicó que "las sentencias están para cumplirse". PÁGINA 14

El PSOE defiende sus pactos con EH Bildu por los avances sociales

Las desparas solidarias, desbordadas a la vuelta del verano

La inflación alimenta las colas del hambre

MANUEL VIEJO, **Madrid**
Las colas del hambre han vuelto a dispararse en Madrid este mes. Las desparas que ayudan a los desfavorecidos están desbordadas. Cada vez acuden más españoles con trabajo, pero cuyo salario, devaluado por la inflación, no alcanza para la compra. PÁGINA 20

ANTONIO SCURATI
Escritor

"Meloni puede ser tan dañina para Italia como para Europa"

ENRIC GONZÁLEZ, **Milán**
El escritor Antonio Scurati, que noveló la Italia de Mussolini en su trilogía *M*, alerta del riesgo de un resultado electoral este domingo que lleve al poder a la extrema derecha de Giorgia Meloni. Un Gobierno bajo su dirección, asegura, "puede ser tan dañino para Italia como para Europa". PÁGINA 7